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Compte rendu de la réunion DCT du 16/10/2019                         
et des recherches les jours suivants… 

 
 

1) Quelques chiffres de l’édition 2019 de la rando des Châtaignes 

Participation : 
 

9 et 15km Dont moins 
de 14ans 

30km Dont moins 
de 14ans 

42km 55km 65km TOTAL 

83 36 106 9 156 71 79 495 

La participation au 9 ou 15km est importante, preuve que les campagnes d’affichage ont porté leur fruit 
auprès des familles. 

Recettes 2964€, dépenses y compris BBQ 1132€, recettes 1813€ (3,66€ par participant) à diviser par 2 
soit 906,52€ pour le club. 

Nous avons eu de la chance avec le temps. Nos amis des Granges n’ont enregistré que 120 participants. 

2) Date pour la prochaine édition  

L’an prochain ou dans deux ans ?  Résultat du vote : 11 pour l’an prochain, 1 contre, 2 abstentions. 

Dates possibles : Gilles nous indique ce qui est connu pour l’an prochain. Breuillet 19/09, St Arnoult ?, 
Yerres 20/09, Les Granges 4/10, Coudray et Virades de l’Espoir 27/09, Saulx Les Cahrtreux 11/10. Le 
20/09 est une bonne date candidate. Après vérification, hors réunion, Gilles confirme la date du 20/09. A 
noter les modifications des procédures d’attribution des gymnases : dépôt des demandes 30/03 et 
réponse des services fin avril. Pour mémoire la réponse nous était parvenue le 27/02. 

3) Remarques et suggestions pour la prochaine édition 

Nous avons eu beaucoup de compliments pour tous les parcours et pour l’organisation. Au ravito 2 
quelques petites plaintes pour le fléchage, il y a peut-être eu des défléchages. 

Les points à retenir sont : 

 Ravito : prévoir 5 personnes, des nappes de rechange, un minimum d’outils ( ?) et au moins une 
pompe. Améliorer le remplissage des gobelets. Nommer un correspondant de ravito. 

 Il faut être 3 pour faire le fléchage du 9/15km. Maxime et Loïc qui n’ont pourtant pas chômé ont 
mis 5 heures. Le défléchage à 3 a pris un peu plus de 2 heures. 

 Prévoir du jus d’orange et du thé pour le matin. 

 Il faut faire un pointage pour réapprovisionner au plus tôt. Cela occupe une personne à plein 
temps. 

 Il faut vérifier qu’il ne manque pas d’articles dans la fourniture de Netto. 

 Il faudrait que tous les membres du club portent leur gilet de sécurité. 

 Bien isoler la zone photo de la cohue. 

 Les plaques de cadre ont été demandées. 

 Il faut être 3 au parking au moins pour la période de pointe. 

 Il faut prévoir des poubelles de tri. 

 Il y avait 27 personnes (hors VTTD), il en en faudrait 5 de plus. 

4) Utilisation des fonds 

Panneau à apposer sur le portail : 47€. 
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Formation site Internet, Jean-Paul est intéressé. Une session est prévue les 6 et 7 novembre par le 
département à Evry. 

Formation secourisme. Michelle Pincemin s’en est occupé et Gilles a reçu un devis de 535€ pour 10 
personnes sur Dourdan en une seule journée en 2020. 

La participation pour des vêtements n’a pas été retenue, les gilets de sécurité donnant toutes 
satisfactions, le reste des vêtements est l’affaire de chacun. 

5) Questions diverses 

Il faudrait traiter les problèmes de relève ou de duplication des compétences. Seul Gilles administre notre 
site web, Jean-Paul souhaite le seconder. 

Jean-Paul qui s’occupe du journal depuis 20 ans souhaite s’en désengager. Alain veut bien prendre sa 
suite. Il profite de ce qu’il rédige ce CR pour annoncer qu’il voudrait se désengager de sa fonction de 
secrétaire. 

Patrick nous a fait un bel article sur la rando et va nous faire un autre sur les coulisses de la rando. 

Prochaine sortie club : Alain suggère Blois ou Bracieux. Autres suggestions à exprimer de préférence 
avant l’AG. 

La date de l’AG est confirmée, ce sera le 6 décembre à 20H30 salle Auvray 2. 


